

CALINS MATINS CRÈCHES

« UN P'TIT BOUT DE CHEMIN ENSEMBLE »



Faisant figure de pionnier dans l'univers des crèches privées, cette entreprise au nom évocateur se développe d'année en année pour que ce « p'tit bout de chemin » qu'elle fait avec les familles soit le plus qualitatif possible.

Certifiées Qualicert et Écolo-crèche*, récompensant leurs engagements environnementaux et référentiel Qualité, les structures CÂLINS MATINS CRÈCHES ont accueilli 2500 tout-petits depuis la création de la société, en 2005. Cinq crèches et bientôt six micro-crèches à fin 2020 ont vu le jour, dans l'Essonne essentiellement. Ces structures à taille humaine fonctionnent sur les trois piliers du projet éducatif fondateur CMC : la bienveillance (les besoins de l'enfant sont au cœur des préoccupations de l'équipe), l'alimentation (cuisiner des produits de qualité, sur place de préférence) et l'exploration des cinq sens via le concept Snoezelen.



Les trois piliers d'une philosophie qui a fait ses preuves et qui séduit de plus en plus de villes et d'entreprises partenaires. La priorité d'Evelyne CHEVALLIER et de ses équipes est également d'offrir une qualité d'écoute aux parents afin de mieux répondre à leurs attentes. Avec CÂLINS MATINS CRÈCHES, ils trouvent une solution optimale pour la garde, le bien-être et l'épanouissement de leurs enfants, de deux mois et demi à l'entrée en maternelle. Que demander de plus ?

*<http://calins-matins-creches.fr/notre-demarche-qualite/>

INFOS : 19, avenue des Indes, 91940 Les Ulis
Retrouvez toutes les crèches et micro-crèches sur le site internet www.calins-matins-creches.fr